



Fonds de bourses de mérite des diplômés du groupe Stephen-Hanessian

Faculté des arts et des sciences
Département de chimie

Stephen Hanessian est un leader mondial en chimie organique, chimie médicinale et chimie bioorganique. Ses travaux de recherche ont mené au développement de nouveaux médicaments tels que des antibiotiques et des substances antivirales et antileucémiques. Il a aussi œuvré à l'élaboration de logiciels spécialisés permettant de simplifier l'analyse de molécules complexes.

Stephen Hanessian est reconnu pour sa rigueur intellectuelle et son engagement exceptionnel envers sa discipline. Il a contribué à la formation d'une relève de près de 400 scientifiques qui ont travaillé dans son laboratoire et collaboré à sa fulgurante carrière en recherche. Ses diplômés mènent aujourd'hui de brillantes carrières à travers le monde, et ce, au sein d'établissements universitaires ou d'entreprises industrielles.

Deux d'entre eux, Éric Therrien (2005) et Youssef Bennani (1991), ont créé un fonds de bourses afin d'honorer la carrière de Stephen Hanessian. Le *Fonds de bourses de mérite des diplômés du groupe Stephen-Hanessian* permettra de remettre chaque année une bourse de doctorat à un étudiant dont le sujet de thèse est relié au domaine de la chimie des sciences de la vie. Les diplômés, les amis et les entreprises ayant collaboré avec le professeur Hanessian sont invités à contribuer à ce fonds.

Pour plus de renseignements sur le Fonds : 514 343-6217

Pour faire un don : faireundon@fas.umontreal.ca



The Stephen Hanessian Group Alumni Merit Scholarship Fund

Faculty of Arts and Science
Department of Chemistry

Stephen Hanessian is a world leader in organic, medicinal and bioorganic chemistry. His research has led to the development of new drugs, including antibiotics as well as antiviral and antileukemic agents. He has also developed specialized software for synthesis planning and analysis of complex molecules.

Dr. Hanessian is renowned for his intellectual rigour and his exceptional commitment to his field. He has helped train almost 400 scientists, who have worked in his lab and have contributed to his stellar research career. His graduates have gone on to pursue brilliant careers in academia and industries around the world.

Two of them, Éric Therrien (2005) and Youssef Bennani (1991), have created a scholarship fund in recognition of Professor Hanessian's achievements. The *Stephen Hanessian Group Alumni Merit Scholarship Fund* will award an annual doctoral fellowship to a student whose thesis topic is in the chemistry of life sciences. Alumni, friends and industrial communities who have collaborated with Professor Hanessian are invited to contribute to this fund.

For more information about the Fund: 514 343-6217

To make a donation: faireundon@fas.umontreal.ca